

L'AAPE à Palaiseau ?

- une association ancrée dans la ville **depuis plus de 25 ans**
- pour un **enseignement de qualité**
- **100% libre** pour informer et représenter les parents
- **ouverte** aux débats d'idées
- pour la **neutralité politique**, syndicale et religieuse



L'AAPE à César Franck ?

Nos adhérents

- Groupe d'échange et d'entraide de parents d'élèves AAPE WhatsApp et réunions d'information.
- Participation aux conseils de classe (6e à la 3e)



Rejoignez-nous ! Adhérez en ligne

Les représentants de parents d'élèves élus

- Sont les interlocuteurs officiels pour intervenir au sein du collège, de la DSDEN91 et du rectorat.
- Vous représentent au conseil d'administration du collège et auprès des instances officielles.
- Assurent un rôle de médiation à la demande d'un ou plusieurs parents.
- Sont à votre écoute et vous informent via un Blog (10 posts par an) et une Newsletter 3 à 4 fois par an.

L'AAPE au département et à l'académie ?

Un parent d'élève AAPE César Franck siège :

- au **Département** : Effectifs, Carte scolaire, Dotation Globale de Fonctionnement et Horaire, Restauration, Transport, Élève sans affectation en lycée,
- au **Rectorat** : Remplacements (>15 jours), Orientations, etc.



L'AAPE de Palaiseau est une association **AUTONOME** qui rassemble des parents :

Attentifs aux évolutions de l'univers éducatifs

Uniquement guidés par l'intérêt de l'enfant

Totalement libres dans l'initiative et l'action

Ouverts aux débats d'idées

Neutres politiquement et idéologiquement

Organisés et représentés au niveau local, départemental, régional et national

Motivés pour être un partenaire de la Communauté Éducative

Entièrement bénévoles



**Nous sommes investis et élus dans les 2 lycées
et 3 collèges de Palaiseau**

Témoignages de parents d'élèves du collège César Franck !

"Avant, je n'avais jamais prêté attention aux associations de parents d'élèves. L'AAPE est intervenue avec succès auprès des services départementaux pour mon enfant sans affectation. Je m'aperçois aujourd'hui que c'est important."



"Les représentants élus de l'AAPE m'ont accompagné tout au long de l'année auprès de la direction du collège sur des sujets personnels et complexes. Outre le soutien moral, j'ai pu apprécier la bonne connaissance du fonctionnement de la direction académique et du rectorat."

"J'ai pris contact avec l'AAPE pour me conseiller sur les établissements publics et privés de la ville. A partir de plusieurs échanges et de témoignages, j'ai pris la décision de scolariser mon enfant au collège César Franck."



aaape.cesarfranck@gmail.com



cesar-franck.aaape-palaiseau.org